

C. Rica Denuncia Nuevo Ataque Desde Nicaragua

SAN JOSE, agosto 13 (ACAN-EFE).— El gobierno costarricense denunció un nuevo ataque del ejército sandinista contra un puesto de la Guardia Civil en el sector fronterizo de Guestomate de la Cruz, provincia de Guanacaste,

al noroeste de esta capital. El Ministro de Información, Armando Vargas, al dar a conocer hoy el nuevo incidente, dijo escuetamente que el ataque, con proyectiles de mortero y fusilería se produjo a las 09.30 hora local (15.30

GMT), de ayer, pero no informó sobre daños materiales ni víctimas.

El sargento Rodríguez, del Comando Norte de la Guardia Civil, informó que desde una casa vieja ubicada en territorio nicaragüense se hicieron varios disparos que impactaron a unos 800 metros dentro de territorio costarricense, dijo Vargas.

El funcionario explicó —Favor pase a la página 23.

En Guatemala

Conmoción por Crimen de Dirigente Agrícola

GUATEMALA, agosto 13 (ACAN-EFE).— El asesinato del Presidente de la Asociación General de Agricultura, Roberto Castañeda Felice, ha causado conmoción dentro del sector privado de Guatemala, que exige al régimen militar el esclarecimiento del crimen.

La Coordinadora de Asociaciones Agrícolas, Comerciales, Industriales y Financieras (CACIF), máximo órgano rector de la iniciativa privada, censuró drásticamente el atentado criminal que costó la vida de uno de sus directores.

—Favor pase a la página 19.



EN CONGRESO. Montevideo, agosto 13. El Presidente de Brasil, José Sarney, habla hoy en el Congreso de Uruguay. (AP).

Inflación y Recesión son Monstruos: Sarney

MONTEVIDEO, agosto 13 (UPI).— El Presidente de Brasil, José Sarney, dijo hoy que la inflación, la recesión y el retroceso son "monstruos" que amenazan como "dragones de fuego".

Sarney reclamó un nuevo orden económico interna-

cional, dijo que Brasil no podrá pagar su deuda externa en perjuicio de su pueblo y aseguró que la libertad "abrió las alas sobre nuestras patrias".

Hablando ante el Senado que se reunió especialmen-

—Favor pase a la página 23.

En Colombia

Descubren Bombas en 17 Vehículos del Ejército

BOGOTÁ, agosto 13 (UPI).— Un grupo terrorista no identificado colocó dinamita, que no alcanzó a estallar, en 17 vehículos del cuartel militar en la ciudad de Ipiales, informaron hoy las autoridades.

El subcomandante de la división del ejército en el departamento de Narino,

general Diego González Sossa, informó que la dinamita se descubrió ayer en 17 vehículos de tipo casca-bell utilizados para transportar el personal a la zona de combate.

El oficial agregó que los desconocidos burlaron el

—Favor pase a la página 41.

Israelíes Liberan 101 Prisioneros Libaneses

ATLIT, Israel, agosto 13 (AP).— Un total de 101 prisioneros libaneses, en su mayoría musulmanes shiitas fueron llevados hoy en tres autobuses desde una prisión militar en la región norte hacia el Líbano, donde serán dejados en libertad, se informó.

Los prisioneros, capturados por Israel en el sur libanés, figuraban entre los

shiitas cuya liberación reclamaron los aeropistas que el 14 de junio secuestraron un avión de pasajeros norteamericano, y que

—Favor pase a la página 41.

El Café Cierra con Baja

NUEVA YORK, agosto 13 (UPI).— El café para entrega futura cerró hoy con baja de 15 a 178 puntos de alza en la lonja local.

El grano para entrega inmediata cerró hoy en alza.

Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue:

Guatemala 132.50
El Salvador 132.50
Mexicano F.O.B. Laredo 129.00



LIBANESES LIBERADOS. Tiro, Sur de Líbano, agosto 13. Dos libaneses recién liberados de una prisión israelí, abrazan hoy a un miliciano musulmán a su llegada a Líbano. Israel liberó a 101 libaneses. La mayoría shiitas. (AP).



NUEVOS SOMBREROS. Nueva York, agosto 13. La actriz Joan Collins (derecha), con un sombrero de una nueva línea que lleva su nombre, conversa con Arlene Dahl en el hotel Pierre. Joan Collins es asesora del diseñador de sombreros. (Reuter).

Portaaviones Nuclear E.U. Cruza el Canal de Panamá

PANAMA, agosto 13 (ACAN-EFE).— El portaaviones nuclear "Dwight D. Eisenhower" de la Marina de Guerra estadounidense cruzó el Canal de Panamá procedente del Mar Caribe centroamericano y rumbo al Pacífico.

El buque norteamericano, tercero en su especie por su tamaño, zarpó ayer de las costas panameñas, informaron fuentes de la embajada de Estados Unidos en esta capital.

Según las autoridades del barco, el "Ike" como se conoce al portaaviones, pesa 90 mil toneladas, su pista de aterrizaje es de 4.5 hectáreas y tiene capacidad para alojar a más de cien aviones y 6.287 tripulantes.

El capitán William B.

Hayden, oficial ejecutivo y segundo a bordo del "Dwight D. Eisenhower" señaló a la prensa local que el viaje del barco por aguas centroamericanas indica que "estamos presentes

—Favor pase a la página 55.

Tener Fe en la Iglesia Pide el Papa a Jóvenes

DOULAC, Camerún, agosto 13 (AP).— El Papa Juan Pablo II pidió hoy a los jóvenes que tuvieran fe en la Iglesia, al tiempo que exhortaba a los padres a no renunciar nunca a la responsabilidad que tienen de educar a sus hijos.

"Tened fe en la Iglesia pese a sus imperfec-

ciones... tal y como dice el proverbio africano, no abandonen nunca la canoa que los llevó hasta el otro lado del río", expresó en francés el Pontífice en un mensaje especial a la juventud.

El Papa se encuentra en

—Favor pase a la página 41.

Japón Desea Brindar Apoyo Político-Económico a L.A.

BUENOS AIRES, agosto 13 (UPI).— Japón se propone un mayor acercamiento con los gobiernos democráticos latinoamericanos para brindarles apoyo político y económico pero sin la intención de un liderazgo en la región, afirmó aquí un alto funcionario de la cancillería de ese país.

Mitsuro Donowaki, director general para asuntos latinoamericanos y del Caribe de la cancillería japonesa, dijo que su país desea "alentar la tendencia hacia la democracia en Latinoamérica. Pensamos que los países con mayores si-

—Favor pase a la página 41.

En Guatemala

Gobierno Busca Frenar Especulación del Dólar

GUATEMALA, agosto 13 (ACAN-EFE).— El gobierno militar de Guatemala "está muy preocupado" por la especulación artificial con el dólar y el costo de la vida, y se verá obligado a tomar medidas urgentes para frenarla, afirmó hoy el canciller Fernando Andrade.

"Hay mucha preocupación en el Gobierno por la especulación artificial y que está enriqueciendo a unos cuantos y perjudicando considerablemente a la mayoría de los guatemaltecos", explicó Andrade, miembro además del gabi-

—Favor pase a la página 41.

Predicen Terremoto en California para 1988

WASHINGTON, agosto 13 (EFE).— El próximo terremoto que tendrá lugar a lo largo de la falla de San Andrés, en California, es probable que ocurra en 1988, entre San Francisco y Los Angeles, según un informe de geólogos estadounidenses.

Los geólogos recuerdan que cerca de Parkfield se produjeron sismos en ciclos

—Favor pase a la página 17.

Bolsa Cierra con Resultados Mixtos

NUEVA YORK, agosto 13 (AP).— La Bolsa cerró hoy con resultados mixtos tras una sesión de comercio lento, sin dirección.

El promedio industrial Dow Jones subió 1.01 a 1.315.30.

El índice de la Bolsa bajó 0.13 a 108.54. El precio de una acción promedio bajó cuatro centavos. Las declinaciones superaron a los avances 776 a 708 entre las 2.004 clases negociadas.

El volumen de la pizarra principal totalizó 80.970.000 acciones, más de los 77.340.000 de ayer.

El volumen compuesto totalizó 101.026.990 ac-

—Favor pase a la página 41.